
Protokoll 

Jugend-,Sport- und Dorfgemeinschaftausschuss der Gemeinde Breitenfelde  

Sitzung am 20.09.2018 19 Uhr,  Gothmanns Hotel 

 

Teilnehmer: Riccarda Gawenda GV, Ferdinand Schütt GV, Rüdiger v. Treuenfels WB, Anne Fröhlich 

(stellv. Bürgermeisterin) , Olaf Baumgarten GV, Timo Mai GV (Protokoll) , Michael Peters WB, Urte 

Aue WB,  

Gäste: Stefan Dohrmann (GV), Klaus Gerk (WB) 

 

Top 1. Eröffnung und Begrüßung 

Herr Baumgarten eröffnet die Sitzung, begrüßt alle anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Top 2. Die Wählbaren Bürger Urte Aue u. Michael Peters wurden verpflichtet. 

 

Top 3.  Das Protokoll aus der Sitzung vom 19.04.2018 lag den Ausschussmitgliedern vor und wurde 

genehmigt. 

 

Top 4. Bekanntgabe, dass es einen Vorsitzwechsel gibt. Ferdinand Schütt wird die Position 

einnehmen. Bei der nächsten Gemeindevertreter Sitzung wird Olaf Baumgarten den 

dementsprechenden Antrag stellen. 

 

Top 5. Nachbesprechung Kinderfest 2018 

 Es gab positive Resonanzen zum Kinderfesr. Der Kühlschrank ist kaputt gegangen, aufgrund dessen 

wird Bärbel Hack kontaktiert um Ersatz herzustellen, der Bürgermeister bzw. die stellv.  

Bürgermeisterin sind informiert und werden ggf. eine Ersatzbeschaffung anstossen.  Es wird überlegt 

ob beim nächsten Mal 1. Fotobox reicht. Die Auswertung der Spiele zum Ende des Kinderfestes 

nimmt viel Zeit in Anspruch, Olaf Baumgarten schaut ob es ggf. eine App oder ein Excel Format für 

solche Auswertungen gibt. Für die Späne müssen neue Helfer gefunden werden, jede Fraktion aber 

auch Vereine und Intuitionen sind eingeladen Helfer zu stellen.  Desweiteren  sollen die Planung für 

das Kinderfest 2019 im Februar/ März starten, dabei sollen Rollen fest definiert werden. Die Sticks 

mit den Inhalten aus der Fotobox werden gelöscht. Außerdem wird überlegt, ob die 

Personenbeförderung  mit dem Anhänger weiterhin stattfinden soll, es gibt hier 

Sicherheitsbedenken.l. Der 15.06 und 22.06 werden als nächsten Terminvorschlag für 2019 

angegeben.  



 

Top 6. Ausfahrt Wonnemar 

Es liegt ein Busangebot vor und  die Planungen laufen. Es wird zusätzlich einen  Infoflyer im Aushang 

geben. Der 15.10.19 wird als nächsten Terminvorschlag angegeben.  

Top 7. Laternenumzug  

Es wurden freiwillige Helfer gemeldet. Am 27.10.18 wird der Infoflyer verteilt. Außerdem wurde eine 

neue Route für den Feuerwehrumzug geplant. Die soll am Schulhof starten, dann über die Straße am 

Priesterbach fortlaufen zum Rosengartenweg, dann in  die Schulstraße hinein  und dann links über 

die Dorfstraße zum Schützenverein. Dort findet die restliche Veranstaltung statt.  Frau Fröhlich 

beantragt die neue Route und das Rosalie wird kontaktiert. Die Gemeindewerker werden beauftragt 

den Parkplatz vorm Schützenverein abzusperren.  Der 8.11 oder 15.11.19 werden als nächsten 

Terminvorschlag abgegeben.  

 

Top 8. In der diesjährigen Elefantenrunde werden Frau Fröhlich und Herr Schütt anwesend sein.  

 

Top 9. Seniorenfeier im Rosalie 

Die Seniorenfeier soll folgendermaßen ablaufen. Die Kindergartenkinder werden  etwas vorsingen, 

weiterhin gibt es eine Vorlesung auf Platt. Der Pastor ist anwesend und wird auch etwas vortragen, 

inklusive musikalischer Unterstützung. Als Geschenkvorschlag für die Senioren wurden kleine 

Taschenlampen vorgeschlagen. Für die Kindergartenkinder muss auch eine Kleinigkeit besorgt 

werden.  Hr. Baumgarten informiert Fr. Tupat ansonsten wird der selber auf der Veranstaltung 

plattdeutsch vorlesen. Der 11.12.19 wurde als nächsten Terminvorschlag angegeben.  

 

Top 10. Es wurde vorgeschlagen einen Hot Spot im Dorf zu errichten. Als Ort würde sich das 

Amtsgebäude anbieten. Hr. Baumgarten wird sich bei den örtlichen Stadtwerken kundig machen. 

 

Top 11. Sonstiges 

Es gab positive Resonanzen zum vergangen Flohmarkt, sodass der 02.06.19 als nächster 

Terminvorschlag angegeben wurde. Hr. Baumgarten erfragt bei den Betreibern des „Vogelviertels“ 

wann deren Termin ansteht um Überschneidungen zu vermeiden. Desweiteren soll die Veranstaltung 

„Breitenfelde Bälau bewegen sich“ fortgesetzt werden. Dies soll mit den Vereinen abgesprochen 

werden. Außerdem soll der nächste Ausflug zu den Karl May Festspielen am 10.08.19 zur 15 Uhr 

Vorstellung sein.  

Desweiteren wird überlegt, ob es eine Fahrt nach Hamburg für Senioren geben soll. Außerdem, wird 

das Projekt eines Büchertauschregals, nun im neuen Handygeschäft im Ort ausprobiert.  

Sitzungsende 21 Uhr Timo Mai  


